

## Tráfico de pasajeros del mes de febrero

# Vueling ha ganado 4,5 puntos de ocupación en febrero

**Barcelona, 11 de marzo de 2010.** – Vueling, la aerolínea de nueva generación, ha transportado 685.224 pasajeros durante el mes de febrero, un 90,1% más de los registrados durante el mismo mes del año anterior. El factor de ocupación se ha elevado 4,5 puntos y se ha situado en el 71,5%.

Las principales magnitudes de tráfico para el mes han sido las siguientes:

	febrero		
	2010	2009	var.
Número de vuelos	5.349	2.814	+90,1%
Número de aviones	35	16	+118,8%
AKOs (miles)	831.212	456.942	+81,9%
PKTs (miles)	594.627	306.157	+94,2%
Tasa de ocupación (PKT/AKO)	71,5%	67,0%	+4,5 pp.
Pasajeros transportados	685.224	338.589	+102,4%

**AKO** (pasajero-kilómetro ofertado): núm. de asientos volados multiplicado por el núm. de Km. volados

**PKT** (pasajero-kilómetro transportado): núm. de pasajeros transportados multiplicado por el núm. de Km. que volaron

## Acerca de Vueling

Vueling, la aerolínea española de nueva generación, despegó el 1 julio de 2004 con el objetivo de ofrecer un excelente servicio a bordo a precios competitivos, de modo que conceptos tan aparentemente irreconciliables fueran perfectamente compatibles. Vueling culminó su proceso de fusión con Clickair el pasado 15 de julio y ha transportado más de 28 millones de pasajeros desde su vuelo inaugural.

Vueling está presente en 46 aeropuertos, todos ellos principales, de los cuales seis (Barcelona, Madrid, Sevilla, Málaga, Bilbao y Valencia) son bases operativas de la compañía. La aerolínea opera una flota de 35 Airbus A-320.

### Para más información:

Vueling Airlines, SA

+34 93 378 78 83

Alfons Claver [alfons.claver@vueling.com](mailto:alfons.claver@vueling.com)

Bárbara Fisa [barbara.fisa@vueling.com](mailto:barbara.fisa@vueling.com)

Patricia Burgos [patricia.burgos@vueling.com](mailto:patricia.burgos@vueling.com)